

**TARJETA DE APOYO –
Programa de Fomento de Capacidades para Impulsar el Desarrollo de la Agricultura
en el Caribe
SAGARPA**

11 de febrero de 2015, Sala Morelos

(SAGARPA presentará un video de 6 minutos)

Antecedentes

En el marco de la III Reunión Cumbre de la Comunidad del Caribe (CARICOM), la Secretaría de Agricultura, Ganadería, Desarrollo Rural, Pesca y Alimentación (SAGARPA) y el Instituto Interamericano de Cooperación para la Agricultura (IICA) firmaron un convenio de colaboración para implementar un programa de fomento de capacidades con países del Caribe integrantes del organismo internacional.

Objetivo

Desarrollo económico y el bienestar social sostenido de la región caribeña, a través de la formación de capital humano.

Proceso de planeación

Después de un proceso de priorización de temas de interés para los países del Caribe y análisis de propuestas por parte de las instituciones mexicanas se seleccionaron seis programas que beneficiarían originalmente a 140 participantes provenientes de 15 países más el CARDI (Instituto para la investigación y desarrollo del Caribe).

Países beneficiados

Antigua & Barbuda, Barbados, Bahamas, Belice, Dominica, República Dominicana, Granada, Guyana, Haití, Jamaica, St. Kitts and Nevis, St. Lucía, Suriname, Trinidad & Tobago y St. Vincent.

La mayor relevancia de este acuerdo, es que constituye una gran oportunidad para que los técnicos y productores agrícolas caribeños abran sus horizontes, su visión y sus expectativas futuras. Ayudarlos en su formación, dotarlos de mayores herramientas que les puedan ayudar a conseguir un mejor desenvolvimiento en sus labores cotidianas.

Los resultados obtenidos no habrían sido posibles sin el compromiso y esfuerzo conjunto y coordinado entre los actores de la cooperación SAGARPA, SRE, AMEXCID e IICA, por el lado de la gestión, el talento y la experiencia de las instituciones educativas y de investigación del sector agrícola mexicano y de los Ministerios de Agricultura, representaciones del IICA e instituciones involucradas del lado de los países receptores de la capacitación, y sobre todo, por **los 295 participantes** que demostraron su interés y compromiso auténtico con la mejora en sus capacidades técnicas para el desarrollo de las actividades agrícolas y procura de mejores condiciones de vida de los pobladores rurales de sus países.